

"Yo soy un católico,



¿Porqué debo considerar el convertirme en cristiano?"

Respuesta: Primero, comprende que no intentamos ofenderte en la respuesta a esta pregunta. Verdaderamente recibimos preguntas de católicos, tales

como; "¿Cuál es la diferencia entre católicos y cristianos?" En conversaciones cara a cara con católicos, literalmente hemos escuchado, "Yo no soy cristiano, soy católico" mientras otro dicen "Yo no soy cristiano". Para muchos católicos, el término "cristiano" y "protestante" son sinónimos. Con todo lo expuesto, el intento de este artículo es que los católicos estudien lo que dice la Biblia acerca de ser un cristiano, y quizás consideren que la fe católica no es la mejor representación de lo que describe la Biblia. Como un antecedente, favor de leer nuestro artículo de "¿Qué es un cristiano?".

La diferencia clave entre católicos y cristianos es la visión que se tiene de la Biblia. Los católicos ven la autoridad de la Biblia al mismo nivel de la autoridad de la Iglesia y la tradición. Los cristianos ven la Biblia como la suprema autoridad para la fe y la práctica de ella. ¿Cómo se presenta la Biblia a sí misma? 2ª Timoteo 3:16-17 nos dice, "***Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.***"

Este texto dice que la Escritura es "el principio", "la base", o el "cimiento para una más completa tradición eclesiástica" que instruye bajo el criterio de Dios. La Escritura es perfecta y totalmente suficiente para todo en la vida cristiana. La Escritura puede enseñarnos, reprendernos, corregirnos, entrenarnos, y equiparnos. Los cristianos bíblicos no niegan el valor de las tradiciones de la iglesia. Más bien, los sostienen que para que una tradición de la iglesia sea válida, debe estar basada en

una clara enseñanza de la Escritura, así como estar en concordancia con la misma. Amigo católico, estudia la Palabra de Dios por ti mismo, en ella encontrarás la descripción y la intención de Dios para Su iglesia. 2ª Timoteo 2:15 dice, "***Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la Palabra de Verdad.***"

Una segunda diferencia clave entre católicos y "cristianos bíblicos" es el entendimiento de la manera en que podemos aproximarnos a Dios. Los católicos creen aproximarse a Dios a través de intermediarios, tales como María o los llamados santos. Los cristianos se aproximan a Dios directamente, ofreciendo oraciones a nadie más que a Dios. La Biblia proclama que nosotros podemos aproximarnos al trono de Gracia de Dios confiadamente ***Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro.***

Libro a los Hebreos capítulo 4: versículo 16.

La Biblia es perfectamente clara en que Dios desea que Le oremos a Él, que tengamos comunicación con Él, que Le pidamos a Él las cosas que necesitamos y sólo a Él. ***Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias.***

Libro de Filipenses capítulo 4: versículo 6.

Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá.

Evangelio de Mateo capítulo 7: versículos 7-8.

Y esta es la confianza que tenemos en Él, que si pedimos alguna cosa conforme a Su voluntad, Él nos oye. Y si sabemos que Él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hayamos hecho.

1ª carta de Juan capítulo 5: versículos 14-15.

No hay necesidad de mediadores o intermediarios, porque Cristo es el **único** mediador:

Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre.

1ª carta de Timoteo capítulo 2: versículo 5.

...y tanto Cristo como el Espíritu Santo, están ya intercediendo a nuestro favor.

Carta a los Romanos capítulo 8: versículos 26-27.

...por lo cual puede también salvar perpetuamente a los que por Él se acerca a Dios, viviendo siempre para interceder por ellos.

Libro a los Hebreos capítulo 7: versículo 25.

Amigo católico, Dios te ama íntimamente y ha provisto una puerta abierta para una comunicación directa a través de Jesucristo.

La diferencia más crucial entre católicos y "cristianos bíblicos" está en el tema de la salvación. Los católicos ven la salvación casi enteramente como un proceso, mientras que los cristianos ven la salvación de dos formas; como un estado y un proceso. Los católicos se ven a sí mismos como "siendo salvados", mientras que los cristianos se ven a sí mismos como "habiendo sido salvados".

... a los santificados en Cristo Jesús, llamados a ser santos...

1ª carta a los Corintios capítulo 1: versículo 2

Las palabras "santificados" y "santos" vienen de la misma raíz griega. Este verso establece ambas cosas, que los cristianos son santificados y llamados a ser santos. La Biblia presenta la salvación como un regalo que es recibido al momento en que una persona pone su fe en Jesucristo como su Salvador:

Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Porque no envió Dios a Su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por Él. El que en Él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas. Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.

Evangelio de Juan capítulo 3: versículo 16.

Cuando una persona recibe a Cristo como Salvador, él / ella es justificada;

Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira.

Carta a los Romanos capítulo 5: versículo 9.

...redimida, rescatada de la esclavitud del pecado

1ª carta de Pedro capítulo 1: versículo 18.

...sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir, la cual recibisteis de vuestros padres, no con cosas corruptibles, como oro o plata,

Carta a los Romanos capítulo 5: versículo 1

Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo;... santificada, puesta aparte para los propósitos de Dios

1ª carta a los Corintios capítulo 6: versículo 11.

Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios.

... y renacida como una nueva creación; 1 Pedro 1:23;

...siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.

2 Corintios 5:17;

De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.

Cada una de estas características son hechos consumados que son recibidos al momento de la salvación. Los cristianos son entonces llamados a vivir y practicar (llamados a ser santos), lo que ya es una realidad, posicionalmente (santificados).

El punto de vista católico es que la salvación se recibe por fe, pero entonces ésta debe ser "mantenida" por buenas obras y participación en los Sacramentos. Los cristianos bíblicos no niegan la importancia de las buenas obras o que Cristo nos llama a observar las ordenanzas en memoria de Él y en obediencia a Él. La diferencia es que el punto de vista cristiano es que estas cosas son el resultado de la salvación, y no un requerimiento para la salvación, o un medio para mantener la salvación. La salvación es una obra completa, comprada por el sacrificio expiatorio de Jesucristo; 1ª Juan 2:2

Y él es la propiciación por nuestros pecados; y no solamente por los nuestros, sino también por los de todo el mundo.

Como resultado, todos nuestros pecados son perdonados y se nos promete la vida eterna en el cielo, al momento en que recibimos el regalo que Dios nos ofrece – la salvación a través de Jesucristo (Juan 3:16 *antes escrito).

Amigo católico, ¿deseas esta "salvación tan grande" y en forma gratuita; Hebreos 2:6?

...pero alguien testificó en cierto lugar, diciendo: ¿Qué es el hombre, para que te acuerdes de él, O el hijo del hombre, para que le visites?

Si es así, todo lo que debes hacer es recibirla; Juan 1:12

Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en Su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios;

...a través de la fe; Romanos 5:1

Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo;

++Dios nos ama y nos ofrece la salvación como un regalo; Juan 3:16 (*antes escrito). Si recibimos Su gracia, por fe, tenemos la salvación como nuestra eterna posesión; Efesios 2:8-9

Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe.

Una vez salvados, nada podrá separarnos de Su amor; Romanos 8:38-39

Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.

Nada puede arrebatarlos de Su mano; Juan 10:28-29

...y Yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de Mi mano. Mi Padre que me las dio, es mayor que todos, y nadie las puede arrebatar de la mano de Mi Padre.

Si deseas esta salvación, si deseas obtener el perdón de todos tus pecados legítimamente, si deseas tener la seguridad de tu salvación, si

deseas tener acceso directo al Dios que te ama – recíbela y es tuya. Esta es la salvación por la que Jesús murió para concedérmola y la que Dios ofrece como un regalo.

La decisión es personal, tú y solamente tú puedes y debes de aceptar o no esta salvación que sólo se logra por el único intercesor puesto por Dios en Él mismo, en Jesucristo y no en una religión, santo o virgen. Tal vez te preguntes, ¿de que me van a salvar, o para qué la necesito? Te diré, todos somos pecadores y la salvación de la que Cristo quiere para ti, para mí... es de ti mismo como de mi mismo. Hay aquellos que dirán, "Yo estoy bien con Dios", pero pregúntate... ¿podrás engañar a Dios? En este folleto, se te ha puesto los pasajes Bíblicos que con cualquier biblia (excepto la editada por los Testigos de Jehová-pues está cambiada y adaptada para sus fines) podrás comprobar esto y más, si habla o no verdad. Acepta a Cristo – Él es quien te ama. Nadie te puede amar como Cristo te ama.

Para mayores informes te invito que te comuniques con cualquiera de las siguientes personas y teléfonos:

Pon los datos de tu Congregación

Correo email: radioebenezer2005@yahoo.com.mx
Puedes escucharnos gratuitamente por internet en:

www.radioebenezermex.com

Radio
Ebenezer

SkyPe: radio.ebenezer.mexico

Si crees que este mensaje es entendible y consideras que a alguien le podría beneficiar, sácale cuantas copias consideres y repártela, pues de esta manera ayudarás a recordarles a otros que Cristo le ama.